これであなたも



長月/SEP

新庄公民館 だより

発行:田辺市新庄公民館

館長:小山裕史 主事:田上拓未 〒646-0011 田辺市新庄町2031番地の3 TEL:0739-22-1606 FAX:0739-23-1648 公民館区内統計情報(令和6年7月末)

【人口:5.587 世帯数:2.923】

スマホ基本編

- 9月25日(水) 13時30分 [1時間] ●写真の撮り方

スマホ応用編

- 9月25日(水) 15時00分 [1時間] ●地図アプリの使い方 …など
- ●インターネット検索の仕方

LINE基本編

10月 **2** 日(水) **13** 時**30**分 [1時間] ●友達登録の仕方

-LINE応用編

10月 2 日(水) 15 時00分 [1時間] ●スタンプの送り方

●グループトークの仕方

スマホ応用編

10月 9 日(水) 13 時30分 [1時間] ●地図アプリの使い方 …など

●インターネット検索の仕方

以下は各講座共通です。

所:新庄公民館 1階

◆定員:6人(先着順)

◆申込期間:9月10日(火)~各講座の前日まで ◆申込先:新庄公民館(22-1606)

資源回収について

9月の古紙拠点回収日は、

11日(水)、25日(水) です。

○「紙紐」でくくってください。

○「回収日の朝」に出してください。

「ビン・缶類」につきましては、毎日持込み可 能ですが、深夜・早朝の持ち込みは近隣の方への 御迷惑となりますので、禁止しています。

皆様の御理解と御協力をお願いいたします。

移動図書館「べんけい号」運行日程

場	所		日	時	
新庄公民館前		9月3日	(火)	15:20~15:50	
MILLA		10月1日	(火)	15:20~15:50	
√貸出カードを御捧去ください					

田辺市教育委員会 生涯学習課 公民館係 http://www.city.tanabe.lg.jp/shougai/kouminkan/

庄 俳 公 句民 同館 好サ 会 作 虫 柔 月

新庄公民館体育事業を実施します

下表のとおり体育事業を実施いたします。道具の貸出もしていますので、未経験者の方であっても大歓 迎です!景品も用意していますので、是非とも御参加ください。

大会名	第3回卓球大会	第26回ファミリーバドミントン大会		
開催日	令和6年9月20日(金)	令和6年10月11日(金)		
時間	・受 付 午後 7 町 ・試 合 午後 7 町	寺00分~ 寺30分~午後 9 時頃(予定)		
会場	新庄中学校 体育館			
参加資格	・新庄公民館区に在住されている方 ・公民館長が特に認めた方	※中学生以下の参加は保護者同伴とする。		
チーム 構 成	【団体戦】シングルスのみ(1 チーム 3 名) 【個人戦】ダブルスのみ	1 チーム 3 名		
練習会	9月17日(火) 午後7時30分~午後9時頃	10月2日(水)・10月8日(火) 午後7時30分~午後9時頃		
申込締切	9月17日(火) 🗸	10月8日 (火) ×		
申込方法	地区の体育委員、または新庄公民館(22-1606)までお申し込みください。			
その他	・参加人数に応じて、大会形式(トーナメントor総当たり)を決定します。 ・男女の区別はありません。			
主 催	新庄公民館(22-1606)			

ファミリーバドミントンは、誰でも手軽に楽しめるニュースポーツで、新庄公民館でも毎年大会を開催 していますが、ほとんどの参加者が初心者であり、初めて参加される方でも十分に入賞が狙えます!

1. ラケットのシャフトが短いため、手のひらで打つようにシャトルが打てる。

2. スポンジボールに羽根がついているため、スピードが抑えられ、スマッシュが禁止されてい るので、初めての人でもラリーが続く。

新庄職域・地域盆野球大会を開催しました

8月14日(水)「第73回新庄職域・地域盆野球大会」を 開催しました。厳しい暑さの中でしたが、熱中症等もなく 無事終えることができました。御参加いただいた選手の 皆様、御協力いただいた皆様、ありがとうございました。

【大会結果】

優勝チーム受験生(新庄中野球部3年生他) 準優勝 中澤家

3 位 JAアライグマ、浜本クラブ



新庄中学校から

○登校日 平和学習の取組

8月1日(木)全校登校日を実施しました。当日は、各学年で平和学習に関する視聴覚教材から平和について考える取組を行いました。一部ですが生徒の感想を紹介します(学年により視聴覚教材の内容が異なります。)。

1 年生

- ・「この世界の片隅に」を観て、平和について考えました。今は戦争がなくて暮らしやすい町だと思いました。食べ物や服、欲しいものは簡単に買える今の世の中なので、感謝して生きていこうと思います。今日、勉強したことを忘れないようにします。
- ・最初の映画の平和な感じが物語の後半になるにつれて段々、薄れていってこんなに残酷なことが数十年前に本当に起こったことが今では想像もできなかったです。実際は映画で見るよりも、もっと残酷だったと思うからこんなことは二度と起こらないようにしなければならない。
- ・戦争は、家も命も生命力も何もかも奪ってしまう、あってはならないものだと実感した。自分は、戦争を体験したことないが、「この世界の片隅に」を観て、ずっと平和が当たり前じゃないことを改めて感じた。戦争なんかやめて、平和な世の中になってほしいと思った。

2年生

戦争について深く考えることができた。今ある 普通は、自分たちにとってどれだけ幸せなことか 分かったし、家族の大切さが分かった。また、家 族だけでなく、人との関わりも大切にし、互いを 思い合いたいなと思った。この映画の、ターニャ とじゅんぺいが仲良くするシーンを観て、言葉が 通じなくても、国の境を越えて仲を深めることは、 とても良いことだと思ったし、「ソ連の人だか ら…」という偏見を持たず、たくさんの人と交流 してみたいと思った。今の日本では、毎日困るこ となく3食食べれて、毎日ぐっすり眠れて、毎日 自分の家に帰って好きなことができる。これらの ことは今の自分たちにとっては、当たり前の生活 で、普段から好き嫌いなどをして、食べ物を粗末 にして、食べ物の大切さ、自分の命の大切さ、普 段の暮らしの大切さについて改めて考えることが できた。これからは、当たり前を普通だと思わず に、感謝しながら1日1日を大切にしたい。そし て、今では「死」という言葉を軽々と使ってる人 がたくさん居て、中には、自ら死を選択する人も たくさんいると思う。だからこそ命の大切さ、あ りがたさをたくさんの人に理解してもらいたいと 思った。これからも命を大切にしていきたいと思った。

○校内のトイレ改修及びスロープ改修工事

校舎内の生徒トイレ(各階)と体育館トイレ、スロープ(校舎前、体育館前)の改修工事、多目的トイレ(体育館横)の新設工事を7月より順次進めています。体育館トイレは8月中に改修され、2学期より使えるようになります。校舎内は順次工事を行い、令和7年3月完了予定です。





※体育館トイレ及び体育館前スロープ改修中

○9月の主な行事予定

2日(月)2学期始業式

18日(水)参観日

3年生

1 · 2 年生 学級懇談会

修学旅行説明会

21日(十)新人大会 陸上

※予定が変わることもあります。





わんぱく保育所便り

7月28日に、わんぱく夏祭りを行いました。「あと何回寝たらお祭り?」と子どもたちが心待ちにしていた夏祭り。元気に盆踊りを踊ったり、もらったチケットで当てものやスーパーボールすくいなどをしたり、かき氷やフランクフルトを食べたりと、みんなとても楽しそうでした。



8月3日には、ぽぷら組($5\sim6$ 歳児)・けやき組($4\sim5$ 歳)・くるみ組($3\sim4$ 歳児)の水泳大会を行い、子どもたちが水と友達になった姿をお家の方々に見ていただきました。熱い声援と

温かい拍手の中、子 どもたちはいつもこりの力を発揮する大きの力を発揮する大き、水泳大りに一人ができ、水水ひりができ、水水のりメダルを胸にしたいました。はいました。

小

学校

0

様子

各

校

区

で配

布

ħ

新 藻

小 花

だし

庄小第学

小発

· 学 行 校

を

御

だ

田 か"

迎る

発行



晴れの日が続いたので、小さいクラスの子どもたちもこの夏は水遊びをたっぷり楽しむことができました。喜んでプールに入り、顔をつけてみたり、ワニさん歩きをしてみたりしていました。

大プールが解体撤去されて広くなった園庭で、今、子どもたちは10月の運動会に向けて、各クラスでそれぞれ練習を始めています。まだまだ暑い日が続きそうなので、水分をしっかりとってみんなで元気に過ごせるようにしていきたいと思います。

わんぱく学童保育所通信

夏休みの間、子どもたちは午前中、宿題やお家で用意してもらった問題集等に取り組みました。 勉強が終わると、外で虫捕り等もしましたが、暑さが厳しかったので、ほとんどの時間室内でジグソーパズルやトランプ、カプラ等をして過ごしました。午後は地区水に参加させてもらったり、読書やお昼寝で静かに体を休めたりしました。

2 学期が始まりますが、まだしばらくは暑い日 が続きそうです。子どもたちが元気に過ごせるよ う見守っていきたいと思います。

NUKU森の丘こども園です!

【プールあそび】

夏本番!水遊びの季節、園庭のプールから子どもたちのにぎやかな声が聞こえてきます。幼児クラス

では、最初は「つめ たーい!」、そのう ち水に慣れてくると 「きもちいいー!」 「もぐれる!」と大 張り切りです。みん なで一緒に歩いたり、 水をかけあったり、



水しぶきがかかっても平気な子どもが多いです。少

し水が苦手な子どももいましたが、遊んでいるうちに 世れて、楽しめるようになりました。先生に体を支え てもらいぷかぷか~と浮く ことを楽しむ子ども、中に

は「じぶんでもぐる。」と鼻をつまみ水中にブクブクと潜る子どもも。

乳児クラスでは小さなプールやたらいでピチャピチャ。ワニさんやカエルさんになったり、おもちゃの魚すくいを楽しんだり、水が大好きになりました!





【とんとんずもう】

何やら年長クラスから謎の物音。トントントントン・・・。何かな?とのぞいてみると、男の子たちが折り紙のクワガタでとんとんずもうを楽しんでい

るところでした。力強く たたきすぎると違う方向 に行ってしまうなど、力 加減が難しく苦労してい ましたが、次第にうまく なり、お互いのクワガタ が戦うように寄り合い、



勝負ができるようになりました。何度でもやってみるって大切ですね。興味のあることには集中して取り組みます。

【9月の予定】

6日(金) 英会話(3歳・4歳・5歳)

11日 (水) 体操教室 (4歳·5歳)

17日(火) お月見の日の取組

26日(木) 茶道(5歳)